



Jubilär Siegfried Neumeier mit Ehefrau Rosa nahmen die Glückwünsche der MGV-Führung und von BRC-Vorsitzenden Hans Kufner entgegen. Foto: tgl

Im Ehrenamt ein Vorbild

GEBURTSTAG Siegfried Neumeier feierte sein 70. Wiegenfest

BODENWÖHR. Mit seiner Familie und Verwandten feierte am Samstagabend Siegfried Neumeier seinen 70. Geburtstag. Am 19. August 1939 erblickte er in Moosham das Licht der Welt. Dort verbrachte er auch seine Kindheit und Jugendzeit. Nach der Schule erlernte er im elterlichen Betrieb das Schreinerhandwerk. Bei einem Urlaub in Bodenwöhr, den er bei seiner Tante verbrachte, hörte er, dass hier ein Schreibwarengeschäft zu übernehmen sei. Er griff zu und übernahm das Geschäft Hilscher, das er bis 2002 führte, ehe er sich dann zur Ruhe setzte.

In Bodenwöhr lernte er auch seine Ehefrau Rosa, geb. Lehner, kennen und führte sie 1967 zum Traualtar. Ein Sohn wurde geboren und heute können zwei Enkel ihrem Opa zum Geburtstag gratulieren. Zum Gratulieren kam auch der Turnverein, der seinem langjährigen Mitglied und ehemaligen aktiven Fußballer die besten Wünsche überbrachte. Auch der Obst- und Gar-

tenbauverein sowie der Tourismusverein gratulierten. Die Marianische Männerkongregation brachte ihrem Obmann ebenfalls die besten Glückwünsche und für den Rad-Club gratulierte Vorsitzenden Hans Kufner dem Gründungsmitglied.

Besonders aber liegt dem Jubilar der Männergesangverein am Herzen, wo er seit 1973 Mitglied ist und seine Sangesbrüder als Notenwart immer bestens mit den entsprechenden Notenblättern versorgt. Für seine aktive Mitgliedschaft wurden ihm schon verschiedene Ehrungen zuteil. Richard Stabl als 2. MGV-Vorsitzender würdigte das Engagement von Siegfried Neumeier und dankte auch seiner Frau Rosa mit einem Blumenstrauß für die Unterstützung. Mit einem Geburtstagsständchen gratulierten die Sangesbrüder unter Leitung von Daniela Schmidhuber und verbrachten noch etliche unterhaltsame Stunden bei der Geburtstagsgesellschaft. (tgl)